



Participantes en el rally fotográfico.

QUEIMADELOS

La Casa de Cultura de Reinosa organizó por décimo año el rally fotográfico de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El pasado domingo, por décimo año consecutivo, se celebró el rally fotográfico San Mateo, consolidado como una de las citas fundamentales de las fiestas de Reinosa. Esta actividad convocó a los aficionados a la fotografía de Reinosa, de toda Cantabria y provincias limítrofes como Palencia y Valladolid. En una primera fase del concurso hubo que fotografiar unos temas determinados por la organización.

Este año el rally estuvo dedicado a Valdeolea, a sus monumentos, paisajes y recursos. En otra parte del concurso los participantes seleccionaron una fotografía por cada uno de los temas fijados que deberán enviar al concurso y cuyo resultado se dará a conocer en el mes de noviembre. Este recorrido, además de ofrecer la posibilidad a los amantes de la fotografía de disfrutar de un día con personas que comparten las mismas inquietudes y conocer de otra manera los paisajes y pueblos, hace posible crear un archivo fotográfico de Reinosa y su comarca. La Casa de Cultura Sánchez Díaz quiere agrar-

decer la importante colaboración del Ayuntamiento de Valdeolea que ha sufragado parte de los gastos derivados de la organización de este evento cultural y el trato dispensado a los participantes en el restaurante Casasola donde se sirvió un aperitivo. Posteriormente tuvo lugar la comida en el Hotel Vejo que finalizó con la entrega de un obsequio a los participantes y un sorteo de regalos dándose por finalizado el rally a las 6 de la tarde. Las colecciones seleccionadas por los fotógrafos son remitidas a un jurado nombrado por la Casa de Cultura que se encarga de elegir las fotografías ganadoras. Con las colecciones premiadas y una selección de las demás presentadas al concurso se realizarán tres pasos durante el mes de noviembre, el primero de ellos el día de la entrega de premios, el domingo 18 de noviembre a las 13 horas en la Casona. Este año se organizaron también proyecciones en Valdeolea para que los vecinos disfruten de las imágenes de su municipio. El total de personas que han acudido este año al rally es de 76, 74 participantes y 2 acompañantes.